

## Heimturnier vom 12. September

Am 12. September fand das zweite Heimturnier des SC Berg statt. Wie bereits eine Woche zuvor, konnte der SC Berg mit drei Mannschaften teilnehmen.

Die äusseren Bedingungen waren optimal und die Kinder waren motiviert, erneut ein gutes Turnier zu spielen.



Neben dem SC Berg nahmen noch eine Mannschaft von Weinfeld-Bürglen, eine Mannschaft aus Märstetten und zwei Mannschaften aus Sulgen teil.

Die Fb-Junioren zeigten sich von ihrer besten Seite und konnten fünf ihrer sechs Spiele gewinnen. Nur gegen die Mannschaft der Fc-Junioren gab es ein freundschaftliches Unentschieden.



Da die Fc-Junioren neben drei Siegen noch zwei weitere Unentschieden spielten, standen die Fb-Junioren am Ende als Turniersieger fest.

Auch die Fa-Junioren zeigten eine gute Leistung. Sie mussten nur gegen die Fb-Junioren eine Niederlage einstecken.



Die Jungs hatten grossen Spass und auch den Eltern schien das gezeigte gut zu gefallen.  
An dieser Stelle möchten wir uns noch bei allen Eltern bedanken, die uns auch dieses Mal wieder tatkräftig unterstützt haben.